



Le **mardi 28 février** à partir de **20:30** au restaurant **Rincón Chileno**
24 rue Réclusane (M° Saint Cyprien)

Les Amis du Monde Diplomatique et France Amérique Latine

vous invitent à participer à un Café-diplo-latino sur le thème :

L'Internationale Socialiste et l'Amérique Latine

Le débat se fera autour de l'article "**Internationale Socialiste ou les Pieds Nickelés en Amérique Latine**" publié dans le Monde Diplomatique du mois de janvier.

Au moment où des politiques d'ajustement structurel et d'austérité se mettent en place partout en Europe, avec bien souvent l'accord de partis relevant de la social-démocratie, et avec de graves conséquences sur le niveau de vie des populations, en Amérique Latine, après avoir vécu les politiques d'austérité, de privatisations et d'appauvrissement imposées par le FMI et la communauté internationale, d'autres réponses au « tout néo-libéral » se construisent (Venezuela, Équateur, Bolivie, ...).

Ce tournant redonne espoir et interpelle l'ensemble des forces politiques progressistes.

Débattre sur le rôle de l'Internationale Socialiste en Amérique Latine, ses relais, ses choix, son influence, devrait nous permettre de mieux comprendre les enjeux actuels de la globalisation néo-libérale.

Venez en discuter avec nous !

AMD Toulouse: Jean-Pierre Crémoux
Tél. : 05-34-52-24-02
amdtoul@free.fr

FAL Toulouse
contact@faltoulouse.fr